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МОЛОДОЙ ИЗБИРАТЕЛЬ-ДНЮ ВЫБОРОВ
Охотник колхоза «1-е Мая» (д. Конево) Дмитрий Ко- 

былин в предстоящих выборах народных судов будет 
впервые исполнять свой гражданский долг, как избира
тель. Чтобы достойно отметить этот знаменательный 
в своей жизни день, он взял на себя обязательство в 
6 февраля сдать государству пушнины на 200 рублей. 
Свое обязательство молодой избиратель претворяет в 
жизнь. В середине января капканом он добыл одну 
лису. К. Конев.

Итоги сельскохозяйственного 
года в колхозах

6 отличными итогами закон
чили сельскохозяйственный год 
многие колхозы нашей страны.

107 миллионов рублей посту* 
вяло в минувшем году на счета 
врделимых фондов колхозов
Туркмении. На эти средства 
велась большая работ по 
строительству хозяйственных и 
культурно-бытовых зданий, озе 
ленению поселков и зенлеуст 
ройству. Сельскохозяйственные 
артели приобрели много скота, 
автомашины, инвентарь. На 
укрепление и расширение* сво 
его хозяйства сельхозартели 
республики израсходовали из 
неделимых фондов 104 миллио 
на рублей.

В минувшем году сельскохо
зяйственные артели Молдавии 
•рислили в едет неделимых 
фондов 24 миллиона рублей. На 
•та средства они приобрели 25 
тысяч голов скота, построили 
44 электростанции и 300 жи 
мотноводческих помещений.

Богатые доходы полудили 
колхозы «Семиречья» (Талды 
Курганская область Казахской 
€0Р). Колхоз «Жана Талат» 
(7’алды- Курганского района) по
лучил более полутора миллио 
нов рублей дохода», Значитель 
щую часть средств колхозники 
затратили ва расширение об
щественного хозяйства и благо

устройство аула. Закончено 
строительство гидроэлехтростан 
ции, оборудованы телефонная 
станция и радиоузел, открыта 
библиотека. Только в качестве 
премий-надбавок за перевыпол
нение плана урожайности кол
хоза ики облает а получили 30 
тысяч пудов пшеницы, 10 ты
сяч пудов сахара, много риса, 
овощей и других продуктов.

В минувшем году неделимые 
фонды колхозов Ростов;кой об
ласти намного превзошли до
военные. На восстановление и 
дальнейшее развитие хозяйства 
в прошлом году израсходовано 
более 30 миллионов рублей. 
Многие сельскохозяйственные 
артели обзавелись автомобиля
ми, построили радиоузш, теле 
фоквые станции.

Радостные ито^и сельскохо
зяйственного года в колхозах 
западных областей Белоруссии. 
На колхозных полях собран 
урожай в полтора—два раза вы 
ше, чем у крестьяя-единолич- 
ников. Посевная площадь поч
ти достигла довоенного уровня.

КВАРТАЛЬНЫЙ п л а н  
ПЕРЕВЫПОЛНЕН 

В ПЯТЬ РАЗ
Вступая в социалистическое 

соревнование за достойную встре
чу дая выборов в народные 
суды, рыбаки колхоза им. Ка 
линина (д. Борки, Самаровско
го района) обещали выполнить 
к 6 февраля пять квартальных 
планов. Свое слово они сдер 
жали. За 15 дней января ры
баки Губин Захар Сергеевич и 
Воронцов Евдоким Платонович 
добыли 5 тонн рыбы и выпол
нили план первого квартала по 
колхозу на 500 процентов. 
Для того, чтобы добиться успе
ха, т т Губин и Вороэцов вы 
ставйли по 50 режовок„ много 
фитилей и вели лов рыбы круг- 
лопуточно

Корепанов.

Соревнование 
приносит успех

Охотники колхоза им. Сталина 
(д. Вонзевзт,Микоянов'кого рай
она) соревнуются за то. чтобы 
в ы п о л в е т ь  квартальный план 
пушных заготовок ко д е ю  в ы *

XI съезду ВЛКСМ—достойную 
встречу

У КОМСОМОЛЬЦЕВ И МОЛОДЕЖИ 
УСТЬ-ИРТЫШСКОГО РЫБОЗАВОДА

Готовясь достойно встретить 
X I съезд комсомола, более 80 
молодых производственников 
Усть-Иртышского рыбозавода 
встали на стахановскую вахту. 
Четыре комсомольско молодеж 
ных звена, соревнуясь между 
собой, борются за досрочное 
окончание судоремонта Звено, 
руководит которым комсомолец 
Рашев, выполняет дневные нор
мы на 140— 150 процентов, 
130—140 процентов дневаого 
задания дают звенья, руково
димые комсомольцами Спиридо
новым, Шашковым и Долгуши 
ным.

Комсомольцы и молодежь ме 
хавического цеха соревнуются 
с корпусным цехом. Комеомо 
лец Иван Экнерш и молодой

стахановец Кучкульдинов яа
ремонте моторов выполняют за
дания на 160— 170 процентов.

Комитет комсомола рыбозаво
да регулярно подводит итоги со
ревнования. Передовой бригаде 
вручается переходящее Красное 
знамя комитета ВЛКСМ, а мо
лодым стахановцам— переходя
щий флажок. Комсомольске мо • 
лодежяому звену,которое добьет 
ся к открытию съезда ВЛКСМ 
наиболее высоких производст 
венных показателей, будет при
своено аазвание «ксмюмольско- 
молодежное звеао имени X I 
съезда комсомола».

Прежеславский,
секретарь комитета комсомола 

У сть -И рты ш ского  
рыбозавода

г, боров народных судов, а до
донца квартала сдать каждому 
пушнины сверх алана на 400кам МТС.Впервые большие пло

щади засевалась прошлой вес 
ной новыми для здешних мест 
культурами—сахарной свеклой, 
кокеагызом, бахчевыми.

(ТАСС).

Двадцать лет колхозной 
парторганизации

ТАСТАК (Алма-Атинская об 
лесть). 31 января (ТАСС).

Партийной организации сель 
хозартели «Луч Вот тока», Ал 
ма-Атинекого района, исполни
лось 20 лет. Она организова 
лась вместе с колхозом. Сей
час в ней П О  коммунистов.

85 членов партийной орга 
мизации работай т в бршадах 
1 звеньях. В истекшем году в 
моревяованви за высокий уро 
жай первое место заняло звено 
МОммувиста Дмитрия Крикуно
ва. На 25 гектарах оно выра 
#тмло по 30,1 центнера пше
ницы с гектара.

Все коммунисты сельхозар 
тели учатся. В колхозе рабо
тает вечерняя партийная шко 
ла, два кружка ао изучению 
■оторви ВКП(б), р е  полит 
яколы.

Коммунисты организовали 
агротехническую учебу колхоз- 
■иков. Создан лекторий. Спе 
■■алисты сельского хозяйства 
■рочитали 20 лекций о дости 
жени я х советской науки в сб

ков швышают знания в агро 
ноывческих х ветеринарных 
кружках.

Парторганизация мобилизует 
колхтзнаков аа дальнейшееук 
реплееие общественного хозяй 
?тва. С К8Ж1ЫМ годом бога 
теет сельх зартель. Приобрете
но 12 автомобилей, 285 плу 
гов, сеялок, сенокосилок, жа 
ток, молотилок и культивато
ров. На животноводческих фер 
мах—около 16 тысяч гол^в 
скота, имеются птицефермы, 
большая пасека, плодоягодный 
сад В пр шлом году в неде
лимый февд клхоза было от 
числено свыше 2-х миллион в 
рублей. На эти средства по
строен кирпичный завод, со
оружается Дом культуры, при
обретено оборуьование для ви
нодельческою зав(да. Рост об
щественного хозяйства соче
тается с подъемом материально
го благесосг яния колхозников.

В 1848 году на труд день 
было выдано по семь кило 
граммов хле а, фруктов и

ласти земледелия и животно овощей. Общий доход колхоза 
вОдства. Более 200 колхозни-1 составил около 6 млн. рублей.

ГАЗИФИЦИРОВАННЫЕ КИРПИЧНЫЕ ЗАВОДЫ
Колхозы Житомирской об 

л е ти  строят 5 газифицирован
ных кирпичных заводов, про
изводительностью в 1 миллион

кирпиче! кажшй. Для получе
ния га-а будет широко исполь 
зо ван торф.

(ТАСС).

рублей. Соревзовацие приносит 
успех. За две декады января 
многие охотники сдали государ 
ству пушнины на 300 и более 
рублей при норме отстрела 500 
рублей.Срети них Молдазов Ни
колай Никитич, Молданов Са
велий Никитич, Молданов Ге 
расим Никитич и другие. У че 
ник Петр Молданов добыл п ут  
него зз!ря на 142 рубля.

Работники Бонзезатского про 
изводствен лого участка Подас- 
ватского Г0Х‘а обслуживают 
охотников на местах промысла. 
Там сни принимают у охогни 
ков пушнину,снабжают их про 
дуктами питания и охотбоеари 
пасами, читают им газеты, зна
комят с кандидатами в народ
ные судьи и народные заседа
тели.

Г. Ф. Пуртов.

Отметим открытие съезда стахановским 
трудом

С большой радостью встрети 
ли комсомольцы ж молодежь 
Самаровского лесозавода поста
новление XVII пленума Ц К  
ВЛКСМ о созыве 24 февраля 
1949 года XI очередного съез 
да комсомола. Открытие съезда 
они решили отметить Стаханов 
ским трудом.

Комитет комсомола лесозаво
да организовал пять Комсомоль
ске молодежных бригад.Все они

включились в соревнование за 
достойную встречу XI съезда 
ВЛКСМ и настойчиво борются 
за лучшие производственные 
показатели, за эгономию сырья 
и материалов. Молодые рабочие 
комсомольцы Осиев, Конева,Ко
былиц и другие ежедвевно да
ют ,130— 150 процентов зада
ния.

Сенна,
секретарь комитета В Л КС М  

Самаровского лесозавода.

Мое обязательство
Я работаю бондарем на Са | Союза готовятся к  XI съезду

ВЛКСМ Я не член комсомола, 
но тоже готовлю к открытию 
XI съезда производственный по
дарок. Я взял на себя обяза
тельство выполнить к 24 фев
раля свое трехмесячное зада
ние. Сейчас я готовлюсь к  
вступлению в члены ВЛКСМ.

Симонов,
бондарь Самаровского десовавода.

ааровском лесозазоде. В прош
лом году выполнил свое го 
довое задание к 31-й годовщи 
не Октября на 170 процентов. 
Таких успехов я добился упор 
ным трудом.

Сейчас комсомольцы нашего 
завода вместе с комсомольцами 
и молодежью всего Советского

Ликвидировать отставание на лесозаготовках
БОБРОВКА (по радио). На 

Бобровском лесопункте работа
ют 19 колхозов Самаровского 
района. Обком ВКП(б) и ис
полком областного Совета ут
вердили этим колхозам сезон 
нее задание в количестве 
31.059 фестметров леса ао за
готовке и 36.047 фестметров 
по вывозке. Однако многие 
колхозы алою выполняют свои 
сезонные задания, а выполне
ние обязательств, взятых в 
письме товарищу Сталину, ста 
вят под угрозу срыва. Напри
мер, колхозами ГорноФилин- 
ского сельсовета (председатель 
тов. ПелымсвиВ) сезонное за

дание по заготовке леса вызол- 
нево всего на 23 процента, ао 
вывозке— на 49 процентов. $

Низкими темпами ведут за
готовку и вывозку леса кол
хозники Батовского, Реполов- 
ского и Тюлинского сельсове
тов (председатели т т. Мирю 
гин, Корепанов и Вторушин). 
В первом из них сезонное за 
дание по заготовке выполнено 
на 12 процентов, по вывозке 
— на 44 процента. Не лучше 
показатели и в двух других 
Советах. V ‘' .«V

В результате по состоянию 
на 20 января колхозами было

заготовлено лишь 6 286 фест
метров леса,что составляет 22.4 
процента к-сезонному алану, н  
вывезено 16 872 фестметра—  
46 процентов сезонного плана.

Председателям колхозов и 
сельских Советов следует всерьез 
запяться лесозаготовками и обе 
спечить безусловное выполне • 
ние сезонного плана.

Не должны стоять в стороне 
от этого и первичаые партий
ные организации, а также 
исполком Самаровского райсо
вета и райкд* ВКН(б).

Пуртов,
хачыьмк Бобровского аесожупта.
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ НАРОДНЫХ СУДОВ

Цингалинские агитаторы
В дни предвыборной кампа 

нии Цингалинсквй агитколлек- 
тив, которым руководит тов. 
Ильиных И. П., развернул ши
рокую агитационно • массовую 
работу среди трудящихся. Аги 
таторы используют все виды 
агитации: проводят беседы на 
десятидворках, организуют кол 
лективное слушание радио; не
плохо поставлена наглядная аги
тация. Саш руководитель агит
коллектива т. Ильиных систе
матически выступает с доклада
ми перед народом.

Агитаторы глубоко разъяс
нили избирателям Положение о 
выборах, ознакомили их со 
С 1адинекой Конституцией, рас
сказали избирателям о жизни и 
деятельности кандидата в на
родные судьи т. Бесперстова, а 
также знакомят с биографиями 
кандидатов в народные заседа
тели.

За время подготовки к  выбо
рам цингалинские агитаторы 
провели более 50 бесед, вы а ус 
тили специальные три номера 
стенной газеты. На вечерах, 
посвященных встрече кандида 
тов с избирателями, агитаторы

ор гае из у ют ху дожес г ве ешое об * 
служивание.

Агитационную работу агита
торы увязывают с развертыва 
нием социалистического сорев 
нования среди колхозников за 
досрочное выполаение хозяйсг- 
веыно-яолти ческих планов. Аги
татор х. Шатина Е. И. на сво 
ей десягидворке провела 8 бе
сед, Воронцов А. М .—7 бесед, 
Вершинин—5.

Руководитель агитколлектива 
в неделю раз проводит с агита
торами совещания по обмену 
опытом. На совещаниях он да
ет агитаторам новые темы бе
сед на ближайшее время.

Благодаря агитациопеой ра
боте, развернутой агитаторами, 
среди колхозников колхоза«Путь 
к  социализму> возросла произ 
водственнаяактивность. Рыболо
вецкая бригада успешно борется 
за выполнение обязательств, 
принятых в честь выборов. 
Она находится накануне завер • 
шения квартального плана ры 
бсдобычи. Колх)зники лучше 
стали ухаживать за скотом,раз
вернули подготовку к весенне
му севу. К. Никуров.

АГИТАТОРАМИ НЕ РУКОВОДЯТ
Широко развернулась агита- 

н ион но массовая работа в связи 
с предстоящими выборами на 
родных судов в Кондииском 
районе. Однако не все еще аги
таторы строят свои беседы со
держательно и интересно. Так, 
агитаторы-комсомольцы Нахра 
ни веко го рыбкоопа Бутина, Сма 
гинз, Якубе яко и Лукачева бе 
седы с избирателями проводят 
редко, причем ограничиваются 
читкой Положения о выборах на 
родных судов и отдельных статей 
из газет. В беседах они не рас
сказывают о героическом труде 
советского народа по восста- 
н)влению и развитию народно 
го хозяйства, о пятилетнем ала 
не. Не пользуются эти агита 
торы художественной литерату
рой, поэтому их беседы шаб

лонам, неинтересны. Не прак
тикуют и встречи избирателей 
с кандидатами в народные за
седатели.

Руководитель агитколлектива 
тов. Черняков плохо руководит 
агитаторами, не указы зает им 
на недостатки. Инструктивные 
совещания с агитаторами про
водятся от случая к  случаю, со
вещания по обмену опытом ра 
боты не проводятся.

В оставшиеся до выборов дни 
надо решительно улучшить ра
боту агитаторов на десятидвор- 
ках с тем, чтобы избиратели 
все, как один, 6 февраля приш
ли к избирательным урнам и 
отдали свои голоса за кандида 
тов блока коммунистов и бес
партийных.

Н. Сергеев.

ПИСЬМА
В Р ЕЛАКЦИ Ю

Сургутсков плохо
руководит колхозом
Исполком Коеевского сельсо

вета ве раз выносил решение 
о том, чтобы на ферме колхо
за «13-й Октябрь» имелся за
пас корнов не менее, как на 
месяц.

Но председатель колхоза Сур
гутское Н. М. не выполняет 
эти решения. Неизвестно зачем 
о я каждую аеделю езд ит в рай 
онный центр, а скот сутками 
простаивает голодом.

Члены правления потребова 
ли, чтобы Сургутсков отчитал 
ся о своих командировках, но 
председатель ответил: «Казни 
будь на другой раз».

Телятница Веснина Евдокия 
Федоровна вынуждена по 2 —3 
раза в день заходить в правле
ние и просить, чтобы подвезли 
сена для молодняка. Но помо 
щи ей не оказывают.

Рыбакволхозсоюз знает о тон, 
что Сургутсков плохо руководит 
колхозом, но мер не принимает.

В. Алексеев.

КОММУНЛПЬНЫЕ 
КВАРТИРЫ 

НЕ РЕМОНТИРУЮТ
Руководители Ханты-Мансий

ского поселкового коммунально
го хозяйства, где начальником 
т. Чагин Ф. ГГ., мало беспокоят 
ся о своевременном ремонте 
коммунальных квартир. Так, 
например, квартира дома № 42 
по улице Ленина, в которой 
моя семья живет в течевие 12 
лет, за все время капитально 
ни разу не ремонтировалась 
Общая кухня также не приспо
соблена, дверь кухни плохая. 
На потолке нет земли, при отоп 
лении с потолка и стен течет 
вода.

Несколько раз я обращался 
в поскомхоз с просьбой отре 
монтировать квартиру и кухню, 
но всегда получал только обе
щания, а кварт ара и кухня до 
сего времени не отремонтирова
ны и почти пришли в негод
ность. Лазарев.

Как не надо проводить собрание членов-пайщиков
Участковое собрание членов-^ оговорившись, что напечатан

пайщиков в посаронкомбинате 
31 января вместо6 часов нача
лось в половине девятого. Хотя 
в ходе собрания и было заре
гистрировано 27 присутствую 
щах членов-пайщиков (20 че
ловек из поспромкомбината, по 
3 человека из пекарни и хо
зяйства рыбкоопа, 1 чело 
век с нефтебазы) и 18 не чле- 
новпайщиков, присутствовало 
на собрании около 20 человек, 
а остальные приходили и сно
ва уходили.

С отчетный докладом о дея
тельности Ханты-Мансийского 
рыбкоопа за истекший год вы 
ступил тов. Зыков. Доклад он 
читал безграмотно, путался в 
таблицах, которые составляют 
почти половину доклада, отдель
ные моменты так и нельзя бы
ло разобрать о чем же говорит 
докладчик. Утомленные слуша 
тел и стали расходиться. И
только после замечания из пре
зидиума: «Дверь надо закрыть!» 
— тов. Зыков стал сокращайся,

ный на 33 страницах доклад 
скоро не прочитаешь. Доклад 
читал он около полугора часов.

ков, один из присутствующих 
заметил: «Насчитается ли нас 
десятью человек?». Идействи 
тсльно, в зале осталось неино-

гг „ п м  более 10 человек'. Тогда
Неслучайно пгэюну в нре I д выбирать

пиях по докладу с критикой к
работы правления рыбкоопа аы- 
ступил только т. Слеицов, ра
ботник рыбкоопа, а от ра 
бочих так никто и не высту
пал.

Затем вниманию члеяов-пай- 
щиков был предложен заранее 
составленный проект предложе
ний, который охватывает все 
вопросы работы кооперации, 
но только не отражает запросы 
членов-пайщиков данного уча
стка, кроме одного пункта— 
построить магазин ао уд. Лого 
вой. Правда, ценные предложе 
ния в проект внесли рабочие 
прэмкомбината Ситников и Бу
харов. Однако взе-таки приня
тое решение носит общий ха
рактер, громоздкое.

Когда перешли в вопросу вы
боров 10 делегатов ва собрание 
уполномоченных членов-пайщи-

можво и ненрисутствующих на 
собрании. Таким образом фор
мально, по списку были избра
ны 11 делегатов на собрание 
уполномоченных членов-пайщи 
ков и 5 человек в лавочную 
комиссию.

Даннов участковое собрание 
членов-пайщиков показало, что 
правление рыбкоопа, возглавляе
мое тов. Кайгорсдовым, не го 
товилось по-настоящему к  про
ведению столь важной отчетно- 
выбор вой кампании в коопера
ции, поэтому и собрание прош 
ло на НИ8К0Н уровне.

Надо сказать, что не по-серьез
ному отнеслись к этому собра 
нею директор поевроивомбива- 
та тов. Губин и секретарь пар 
тийной организации тов. Фомин, 
которые даже не нашли нуж
ным присутствовать на собрании.

А. Жилима.

С ОКРУЖНОГО СОВЕЩАНИЯ ЗАВЕДУЮЩИХ 
РАЙОНО И ДИРЕКТОРОВ СРЕДНИХ ШКОЛ

26 и 27 января в Ханты 
Мансийске проходило окружное 
совещание заведующих район 
ными отделами народного обра
зования и директоров средних 
школ округа.

Совещание заслушало доклад 
заведующего окружным отделом 
народного образования тов. Не
помнящих «Об итогах работы 
школ округа за 1947— 1948 
учебный год и ва первое полу
годие текущего учебного года».

Докладчик отметил, что в«е- 
го в округе насчитывается 270 
школ, 92 из них национальных. 
Большинство школ приступило 
к  занятиям своевременно. В 
школах округа учатся 18417 
детей, из них 3.748 учащихся 
из коренных национальностей. 
Программный нате риал в школах 
в основном пройден.

Впереди по успеваемости идут: 
Ванзетурская семилетняя шко
ла, Березовского района (дирек
тор т. Мамаева К. А ), Саран- 
паульская семилетняя швола 
(директор т. А, И. Кузнецов), 
Лиетвнничзая семилетняя шко 
ла (директор т. Карфидов) и 
другие.

Учителя т. Мамаева (Швй- 
танская школа), Голованова 
(Нильдинская школа) и Иглови- 
кова (Тутлеймская школа) не 
имеют ни одного неуепеваю 
щего ученика. Хорошо работа
ют таажө учителя тг. Кузьме 
на Н. П. (Кондинская средняя 
школа), Могилев Н. И. (Ново- 
по курская семилетняя школа), 
Моисеева А. С. (Романовская 
начальная школа) и др.

Но все таки в округе очень 
низкая успеваемость учащихся. 
В первом полугодии не успева
ло 4361 чел. В Вершинской се
милетней школе (директор тов. 
Картина) из 81 ученика 35 не 
успевает,в Бамратской началь
ной школе (зав. т. Сеиенина) 
из 14 учащихся не успевает 8, 
в Баркатеевской начальной 
шюле (зав. т. Кузнецова) из 
25 учащихся не успевает 10, 
в Охтеурской начальной школе 
(зав. т. Баталин) из 36 уча
щихся 13 неуспевающих.

Выступая в прениях, заве 
дужций Микояновским райово 
тов Страхов сказал:

— Сельские Советы плохо 
помогают школам в осущеявле 
нии всеобуча. В национальных 
школах нет преподавателей род
ного языка для подготовитель
ных классов. Программ и учеб 
никсв по национальному язы
ку также не имеется. Новые 
буквари в национальные шко 
лы приходят с большим опоз
данием. Школы района крайне 
нуждаются в наглядных посо
биях. Не все школы подучают 
учительскую газету, а журнал 
«Начальная школа» получаем 
иа район только 4 экземпляра! 
Детские библиотеки требуют 
пополнения. Помещения Ал
тайской, Ванзеватсвой и дру

гих школ непригодны для за
нятий. Отдельные учителя рай
она не имеют квартир, а дом» 
не строятся* Руководящие д«* 
к у менты и тексты контроль
ных работ из окроно постуяа* 
ют поздно. Инспектора окроно 
в школах района бывают редко.

Зав Березовским районе 
тов. Виску нова указала па то, 
что в школах плохо обстоит 
дело с освещением: недостаточ
но ламп и ламповых стекол. В 
шкодах иехватает географиче
ских карт, книг для чтения, 
нет пионерской литературы И 
пионерской атрибутики.

О состоянии работы по повы
шению квалификации и идейно- 
политического уровня учителей, 
об очной и заочном обучении 
учителей округа говорила заве
дующая учебной частью Тюмен
ского института усовершенство
вания учителей тов. Докшина.

Инсаектор Самаровского рай- 
оно т. Беженцева указала н» 
слабо поставленную воспитатель
ную работу в детских домах 
района.

Инструктор обкома комсомол» 
тов. Л ива да сказал:

— Пионерская и комсо ноль* 
ская организации Ханты-Ман
сийской средней школы не бо
рются за высокое качество зна
ний учащихся. Из 72 комсо
мольцев не успевают 7 и из 471 
пионеров не успевают 83. В шко
ле не проводятся тематические 
сборы пионеров, нет школьно
го лектория, живого уголка, 
не организованы кружки юна- 
тов. Работники окружкома и 
райкома комсомола ве занима
лись по-настоящему вопросом 
подготовки школ к новому учеб
ному году.

Заместитель председателя об
кома союза учителей т. Рогахев 
сказал, что руководители райоае 
и директора школ слабо конт 
ролировали работу учителей, не 
передавали опыт лучших моло
дым и малоопытным учителям. 
Окружном профсоюза учителей 
работает несогласованно с ом- 
роно и плохо руководит райво 
нами и местными комитетами 
профсоюзных оргавизапнй.

Зав.- обдоао тов. Казанцев 
указал на одну из причин низ
кой успеваемости, заключаю
щейся в тон, что планы воспи- 
тательаой работы рядом учите* 
лей составляются неправильно, 
неконкретно. В них ве отраже
на работа по подготовке к  эк
заменам, к  встрече XI съезда 
комсомола, подготовка к выбо
рам народных судов. Планами 
не предусмотрены также тема- 
тичеекме вечера, посвященный 
Мичурину. Лысенко, литератур
ные диспуты ао книгам писа
телей — лауреатов Сталинских 
премий.

На совещании выступили так
же т.т. Соколов, Халяпин, Та
расенко, Бубновский, Ильиных, 
Прозоров, Величко, Стародуме- 
ва и другие.

По следам наших выступлений
.КОГДА В САМАРОВЕ БУДУТ ВЫПЕКАТЬ ДОБРОКАЧЕСТВЕННЫЙ

ХЛЕБУ
В заметке, помещенной под та 

ним заголовком в нашей газете 
МЬ 4 аа ? января, как сообщил 
нам председатель Самаровского 
рыбкоопа т. Коске в, указанные 
факты подтвердились. Меры по

заметке приняты. С работникам* 
пекарни проведено производст
венное совещание.

Зам. отвег редактора 
Г. Ф , ВОРОНЦОВ.
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